



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

9 de marzo de 2009

## **La CHS ha invertido 60 millones de euros en la modernización del regadío de la Huerta de Murcia**

*Fuentes Zorita recibe a la Asociación para la Defensa de la Huerta de Murcia, a quienes ha explicado que la CHS sólo tiene competencias sobre la gestión del agua*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido hoy a los representantes de la Asociación para la Defensa de la Huerta de Murcia, a quienes ha comunicado que el organismo de cuenca va a seguir trabajando con el objetivo de mantener el regadío de la Huerta de Murcia, no sólo por su valor económico, sino por su valor ambiental y cultural.

Además, Fuentes Zorita les ha anunciado que la CHS no va a regatear medios para ayudar a los agricultores a sobrevivir con éxito a la creciente presión urbanística a la que se están viendo sometidos, y que ha dado lugar a que en última inscripción en el Registro de Aguas